

Franckesche Stiftungen zu Halle

Das dem Apostel Petro von Christo anvertraute Hirten-Amt Wurde In einer Christlichen Antritts-Predigt/ Bey seiner öffentlichen Installation Zur ...

Raethel, Wolfgang Christoph

Neustadt an der Aysch, [1719?]

VD18 13161660

Textus.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193122

Bürgermeister und Rathß investirt / und dieser
Christlich-ansehnlichen Kirch-Gemeinde als ein Seel-
sorger präsentiret werden soll: Als habe ich mir zu
solcher Geistlichen wichtigen Handlung / wie auch zu
meiner vorhabenden Heil. Arbeit des Heil. Geistes
Gnad und Mitwürckung demüthigst auszubitten/
und deswegen im Geist und Wahrheit ein eifriges B.
U. zu sprechen / wann wir vorhero freudigst werden
abgesungen haben: Gib mildiglich deinn Gee-
gen 2c. 2c.

T E X T U S.

Evangelium am Fest-Tag des Heil. Evange-
listen Johannis, von ihm selbst beschriben
in seinem Evangelio C. XXI: 15-24.

Eingang.

E Timothee, bewahre / was dir ver-
trauet ist / und meide die ungeistli-
che lose Geschwäze / und das Ge-
zänck der falsch-berühmten Kunst. Wie bei-
weglich und ernsthaft ist doch / wehrteste Seelen/
diese